Lutherweg, 2+3 Etappe, Osthofen-Bechtheim-Alsheim-Guntersblum-Oppenheim

Liebe Trekking-Freunde,

Der 400 km lange Lutherweg wurde im Mai 2017 eröffnet. Er verläuft auf den Spuren Luthers, der im Frühjahr 1521 zum Reichstag nach Worms reiste und anschließend auf die Wartburg in Eisenach floh. Vor 2 Jahren sind wir bereits die Etappe 9 (Mücke-Lich) und im letzten Jahr Etappe 10 (Lich-Ostheim) gewandert.

Jetzt geht es am Sonntag, den 12 Mai, in die anderen Richtung: von Osthofen nach Oppenheim, 28.5 km (Abkürzung möglich).

Wir steigen in Osthofen am Bahnhof aus und stoßen gleich auf den Lutherweg, mitten in der 2. Etappe von Worms kommend. Durch die Weinberge steuern wir auf Bechtheim zu. Den Rheinterrassenweg folgend zieht sich der Weg, den verschiedene Traubensorten am Rande zieren, auf einen Höhenrücken hinauf, der komplett mit Reben bepflanzt ist. Am Horizont sehen wir die Silhouette des Odenwaldes. Nach einigem Auf-und-Ab führt der Weg schließlich nach Alsheim hinunter, wobei wir den Ort nur streifen.

Es geht weiter auf dem Rheinterrassenweg Richtung Guntersblum, durch den Ort, vorbei an den Guntersblumer Schloss zum Römerturm hinauf, einem Aussichtspunkt, von dem aus wir die Strecke bis Oppenheim überblicken können. Nach weiteren 8 km und weiterem Auf-und-Ab kommen wir in Oppenheim an und können die sehr gut erhaltene Altstadt mit der Katharinenkirche, die eine der bedeutendsten gotischen Kirchen am Rhein zwischen Straßburg und Köln ist, bewundern.

In Oppenheim gibt es viele Einkehrmöglichkeiten. Je nach Größe der Gruppe und bei Interesse werden wir eine Reservierung machen.

Abfahrt: Frankfurt Hbf, Treffpunkt McDonalds

Wir treffen uns um 08.00 Uhr. Bitte seid pünktlich, damit wir die Gruppenkarten lösen können. Die S-Bahn 8 fährt um 08.17 Uhr von Gleis 103 ab und kommt um 9.30 Uhr, nach Umsteigen in Mainz, in Osthofen an.

Rückfahrt: (Oppenheim bis Frankfurt Hbf)

Von Oppenheim Bahnhof, 17.44/18.43, 18.14/19.13, jede halbe Stunde.

Anmeldung: kurze Mail an Isabel zur Info wäre nett, damit wir ungefähr wissen, wer mitkommt. Aber wer am Sonntag früh aus dem Bett fällt und spontan mitwandern möchte, ist ebenso willkommen.

Feste Wanderschuhe und dem Wetter entsprechende Kleidung, sowie ausreichend Verpflegung und Getränke für die Wanderung sind erforderlich.

Wir freuen uns auf Euch!

Isabel und Birgitta

(Isabel: ischoles@t-online.de 0174 316 7769)